



昭和小 第11号

校長室便り
文責
生田 文明

二学期 スタート



九月一日（金）、四十二日間の夏休みが終わり、二学期がスタートしました。子どもたちは、体も少し大きくなり、日焼けし、たくましくなったように感じました。

二学期は、プール納め（水泳大会）、修学旅行や集団宿泊、光っ子発表会（学習成果発表会）など、一人一人が活躍する場がたくさんあります。合言葉の「やる気」「勇氣」「根気」で「一人一人が輝く」「みんなが輝く」二学期にしていきたいと思えます。

始業式では、東京で行われた「読書と体験の子どもキャンプ」に熊本県代表として参加した、光貴さんと希愛さんに三泊四日の研修について報告してもらいました。これから読書の秋、二人の研修の成果をみんなで共有し、本校の読書活動の充実をさらに図っていきます。

ところで、早寝・早起き・朝ご飯などで生活リズムを整えるために、本校では、生活チャレンジの取組（基本的な生活習慣のチェック）を毎月行っています。今回、くまモンが来校（十二日）して、この取組を応援します。

早寝・早起き・朝ご飯などを確実に実践し、体調を整えて、二学期の学校での学習や生活に臨み、充実した二学期にしていきましょう。



保育園との連携・交流

新入生が、小学校での生活や学種に早く慣れ、充実した日々を過ごすことができるように、保育園と小学校が連携した取組を毎年行っています。

その一環として、七月二十八日には、本校の教職員五名が昭和保育園での保育の様子を参観させていただきました。

園児一人一人に寄り添った、きめ細かな保育の様子を見させていただき、多くのことを学ばせていただきました。また、無限の可能性をもった子どもたちの成長の様子を目の当たりにすることができ、改めて、教育の大切さを、それに関わる私たち教職員の責務の重さを実感しました。

一方、九月六日には、小学校のプールに五歳児の保育園年長さんを招待し、一・二年生と楽しく水遊びを行いました。

手つなぎ鬼、宝探し、ジャンケン列車を行いました。一・二年生は、よきお兄さんお姉さんとして、年長さんに優しく接し、楽しいひとときを過ごすことができました。

図書室での絵本読みなど、また、いつでも小学校へお越しください。お待ちしております。



P.T.A親子美化作業

二十七日（日）は、早朝より、保護者・児童の協力の下、学校の美化作業を行いました。運動場や校庭の草取り、生け垣の剪定などをしていただき、学校が見違えるほどにきれいになりました。

二学期からは、きれいに整備されたこの環境のもとで、実りの秋を目指し、学習に運動に力を入れていきたいと思えます。ありがとうございます。



よろしく お願いします

二学期から、外国語指導助手（ALT）として、アンドレア先生が赴任されました。先生は、アメリカのカリフォルニアの大学で日本語を専攻され、日本の大学にも留学された経験があります。日本語が堪能な、とても明るい先生です。来校された六日には、早速、五・六年生の授業に入ってください。また、一年生とも楽しく給食をとっていただきたいと思います。これから、外国語活動の学習だけでなく、アメリカの文化や歴史についてもたくさん教えていただきたいと思います。よろしくお願いします。

